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14 広報、広聴 

（１）関連グラフなど 

 

【問２】暮らしの満足度・重要度 

満足度をヨコ軸、 

重要度をタテ軸にした場合の 

位置づけです。 
 

【問３】特に重要なもの 

問２と同じ 37項目の中から、 

特に重要と思う項目を 

５つ選んでもらった位置づけです。 
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1.自然環境の保護

2.環境問題への取組

3.景観の保全、向上

4.防災

5.消防・救急

6.交通安全

7.犯罪防止、消費者保護

8.ごみ収集、リサイクル

9.道路や歩道

10.除排雪

11.公園、緑地

12.住宅、宅地

13.水道、水質

14.下水道

15.公共交通

16.子育て支援（保育園）

17.健康づくりや病気予防

18.医療環境

19.国保病院

20.高齢者福祉

21.障がい者(児)福祉

22.地域福祉

23.教室や講座など

24.幼稚園､小中高校

25.芸術文化

26.スポーツ

27.青少年育成

28.農業

29.林業

30.商工業

31.観光

32.特産品の開発、販売

33.企業誘致や起業支援

34.地域の活動､行事

35.役場からの情報提供

36.まちづくりへの参加機会

37.役場の窓口、サービス

【問３】特に重要と思うもの（５つまで選択/町民813人）
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（２）現計画の検証 

 

施策 主な取り組み 進捗状況 問題・課題 今後の見通し、方向性 

広報の充
実 

広報内容の充
実 

平成24年度に町民
の意見も踏まえ、広
報誌のリニューア
ルを実施し、広報誌
の充実を図った。 

現在は、業務委託によ
り、民間事業者が編集
を行っている。課題と
して、業者によって編
集に差があることが
あげられる。 

直営での編集体制に戻す
ことも含め編集体制の検
討が必要であり、業者又は
町担当者が変わっても一
定のレベルを確保できる
体制の整備が必要。 

美幌町ホーム
ページの充実 

平成23年度からＣ
ＭＳを導入してい
る。平成 26年度中
にリニューアルを
予定。 

検索性、担当により情
報提供頻度や量に差
があること、ページご
とのデザインに統一
性がないことなどが
課題となっている。 

平成 26年度に予定してい
るリニューアルで、課題点
を洗い出し、修正する。 

情報提供の多
様化に向けた
取り組み 

平成26年度中のＨ
Ｐリニューアルに
併せ、ＳＮＳを活用
した新たな情報提
供を検討している。 

ＳＮＳの更新体制や
ルールの構築、庁内の
協力体制を整備する
ことが必要。 

平成 26年度中に実施する
予定。 

広聴の充
実 

出前講座など
の町民からの
相談体制の充
実 

出前まち育講座を
実施しており、講座
メニューを増やし
た中で取り組んで
いる。 

町民への周知が不足
している。 

更なる講座メニュー増を
図りながら、広報やホーム
ページ等を通じた制度周
知に取り組みたい。 

まちづくり懇
談会※の実施 

地域サポーター制
度は昨年度実績が
なかった。また、町
長の車座トークは
出前まち育講座の
普及で実施回数は
減っている。 

人事異動に伴い地区
の担当者が頻繁に変
更し、併せて活用実態
が見られないことか
ら利用しやすい方法
を検討している。 

町民がより参加しやすい
広聴体制を構築したい。 

情報公開
の推進 

積極的な情報
公開の推進 

広報紙やホームペ
ージを通して統計
調査結果を公表し
ている。 

5 年毎に作成する
統計書を発行して
いる。 

個人情報保護意識の
高まりを背景に、統計
調査を取り巻く環境
は厳しさを増してい
る。 

基礎的な統計データを登
載したポケット統計（仮
称）を作成し、統計調査に
対する理解を求めるとと
もに、統計調査結果を広く
活用できる環境を整える。 

※まちづくり懇談会：まちづくりに関する対話集会を複数自治会を単位として、広聴活動と町民のまちづくりへの参加
を促進するための懇談会。 
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（３）意見、提案 

 

：小学生 ：中高生 ：育児ママ ：自衛隊 ：高齢者 ●：町民 ○：職員 

 

【美幌町ですきなもの・こと】 

 ぎゅうたろう 

【将来なってほしい美幌町の姿】 

 ぎゅうたろうがときどき公共施設に現れる町 

＜広報＞ 

 保育園の情報がホームページに載っているが、入れる条件など（保育所を探している人向け
に）もう少し詳しく掲載してはどうか。 

 最近の広報「美幌」が読みやすく、親しみやすいデザインレイアウトになり嬉しい。ます

ますの進化を期待しています。（女性・30代） 

 広報が変わってから、読みづらくなったように思います。広報は、色々な情報がわかるの

で大事なものです。（女性・30代） 

 広報の発行部数について、各自治会に正確に（配布数を）把握していく事。（無駄に多く発

行？）（男性・60代） 

 皆が皆パソコンは持っていません。何でも「ホームページを…」はやめて下さい。（女性・

60代） 

 ボランティア活動について。募集の窓口とか、内容を広報に載せて欲しい。参加したくて

も、美幌町で何をやっているのかも、分からない。（女性・50代） 

＜町の良さを考える、アピール＞ 

 国道が４本も交錯する町村も珍しいと思うので、その利便性を生かせるようなピーアール

を考えてはどうか。また、近隣の環境や観光スポットと連携したピーアールもほしいとこ

ろです。ＴＰＰ問題など、農業への大きな影響、打撃も考え、農業中心の産業社会を見直

し、観光産業など新しい分野の開拓も必要と考えます。（男性・50代） 

 国道が交差する町内なので、物流の拠点として企業が集まれる場所だと思う。国道４本と

女満別空港、この立地はほかにない町なので、観光も含めもっと全国にアピールすべきだ

と思う。また、リリ山、農業博物館、峠の湯、美幌峠、知床などの導線を結び、ちょっと

暮しが出き、農業体験などできる施設があればもっと美幌の良さが出ると思う。（男性・40

代） 

 「美幌町」といえば○○○…というようなものが、今のところピンときません。それはそ

れで構わないのですが、何か物足りない気がするときがあります。全体的にとても住み良

いまちだと思いますが、美幌町ならではのアピールポイントがあっても良いように思うこ

とがあります。それが何なのか？１０年以上住んでいますが、思い浮かばないです。（40

代） 

 人口減少の中で、何か魅力あるものがなければ、この町に人は集まらないのではないでし

ょうか。「美幌って、何？」…と聞かれると、う～ん…となってしまいます。（男性・40代） 

 魅力のある街ってどんな街？魅力の無い街ってどんな街？「美幌って何があるの？」と聞

かれた時、何も答えられない…（女性・50代） 

 海外、国内、道内、各市町村の議員の方々は、視察に行かれ勉強されている事とは思いま

すが、長年町に住んでいて、その努力の成果が形となって出てこないのが残念に思ってい
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ます。身近な例で、東藻琴の芝桜、小清水町では企業の誘致、美幌町ではと云う誇れるも

のが欲しい。（男性・70代以上） 

 美幌＝スカイスポーツが、今イチつながらない。（女性・30代） 

 道内で何か一番のものを見つけ（作り）、推せる何かが必要！！今の美幌は特筆すべきもの

は何一つ無い。 

 特に住みづらいこともなく、特徴のない町だと思います。その“特徴のなさ”をまちづくりに

反映できないでしょうか？“ゆるキャラ”ならぬ“ゆるまち”とか…。（男性・30代） 

 美幌はオホーツク管内で大きな町ですが、イメージが薄い。目玉がない。○○といえば美

幌だ！というものがほしい。（男性・50代） 

 美幌を知ってもらい、暮らしたいと思ってもらえるように、何か１つメインとなるものが

出来ればいいと思います。（男性・10～20代） 

○ 住みやすいまちではあるが、特徴に乏しい。宣伝能力も弱いです。他自治体との差別化を
図る。例えば、○○で日本一（世界一）。何かでギネスに挑戦してもいいと思います。バイ

オマスエネルギー、道内でも珍しい小水力発電を導入していることから、自然エネルギー

利用のまち（スマートシティ）として。農産物を活かした特産品を作る。ブランド化とい

うことで、まちで統一化を図る。牛やら、豚やら、よくわかりません。 

○ 災害が少なく交通の便が良く、自然豊かな地域であることを活かしたまちづくり。災害時
における被害を分散するための、人及び企業の誘致 

○ カントリーサインの変更。美幌＝パラグライダーの街は今の時代にそぐわないと思います。
事実恵庭市が何の特色もない標識を変えてイメージが変わったと数年前のニュースで拝見

しました。美幌峠だけのサインにしてみては・・・。 

＜キャラクター＞ 

 ぎゅうたろうに「ぎゅうこちゃん」もつくってほしい 

 ぎゅたろうのグッズをつくってほしい 

 ぎゅたろうがもっと迫力のある、イケ面になってほしい 

 ゆるキャラの変更 

 変わった宣伝をすると良いのでは。たとえば（ふなっしー）みたいな着ぐるみで美幌と分

かる物など（女性・50代） 

 ゆるキャラをもっとＰＲしたほうが良いと思う。菓子店に頼んで、ぎゅうたろうのクッキ

ーやケーキを作って売ってもらうとか、町でぎゅうたろうの絵が入ったお皿やジョッキを

作って居酒屋で使ってもらうとか、シャーペンや消しゴムを作って小中高生に配るとか。

（女性・10～20代） 

 美幌町のゆるきゃらとして「ぎゅうたろう」がありますが、とてもかわいいとは言えない

し、新たなものを町民から募集して作ってほしいと思います。美幌には、売りとするもの

がないので、美幌と言えば！というものがほしいです。（女性・60代） 

 ゆるキャラが気持ち悪い。おでこの「美」が痛そうで、頭痛がしそう。牛の町ではないし、

作った人々に美幌の町を理解してほしい。（女性・60代） 

 ゆるキャラを新しいキャラクターにすると良いと思う。かわいくないから。（女性・30代） 

○ 美幌町ではイメージキャラクターをビーボちゃんと決めたのにゆるキャラはぎゅうたろう
という矛盾したことをしていると思います。イメージキャラは何を根拠に決定したのか不

思議でしょうがありません。 
  


